

10. NUEVO Y 10. VIEJO

1976 No 20

Nunca un gobierno asumió con tantos riesgos y falta de expectativas populares como el que "fue" el "nuevo" gobierno.

Nacida de una combinación, ajena por el efecto a la participación popular, es la mera continuación del régimen dictatorial.

Cambian algunos ministros, es cierto, pero todo sigue igual. El Secretario de la Presidencia asume el Dr. Julio VARGAS GONZALEZ.

En su curriculum vitae, según consta en el número anterior, no puede dar evidencia de una famosa autodefinición de "no soy proyanqui, soy varonil".

Qué "de nuevo" se puede esperar? En lo económico seguirá el "viejo" en sólo 2 años, 175/76, se calcula de acuerdo a datos oficiales, que los asalariados habrán perdido el 17% de su salario real, es decir que US\$ 165 millones más que pasan a engrosar (lleva cordero) el presupuesto de las finanzas represivas y las ganancias de la banca extranjera. (ver proliferación de avisos en la prensa).

En cuanto a libertades y derechos, seguirá girando el torquípedo hacia la derecha. Requerimientos, prescripciones, torturas y muertes cuartas, destituciones y mackarthiano desenfrenado en la UAM, Police y Enseñanza, etc., son una constante.

Respecto a la política, marcharemos con mayor asiduidad al carril de la política belicista del "viejo" y CIA, en su estrategia para el "Nuevo Sur". Siguen asediando de manera silenciosa (aparecido en "buzos" publicación uruguayas), en el "Nuevo Sur", esa descarnada intención del imperialismo en el proceso uruguayo (por eso la inyección de capitales y la porción de "viejo" que sigue como en Uruguay no juega al futuro "institucional" de los regímenes cívico-militares de Chile, Bolivia, Argentina, etc. Apuntan a la "consolidación del régimen" uruguayo para implicar un segundo régimen "institucionalizado" en el extranjero: Brasil. Definiendo de manera rotunda el proceso nacional como "Nuevo Sur" Costa El Síntesis.

El "nuevo" no puede prosperar sin "viejo", salvo alguna medida de negociación con esta dirección. "NUEVO" y "VIEJO" de las masas traen a la vez impedida que la participación popular en los salarios, siguen creciendo con el hambre los que no pueden pagar de la población.

PARTES ILEGIBLES

TRANSPORTE

Los obreros del transporte reclaman la libertad de sus comités directivos sindicales. MACENA, SUAREZ, LOPEZ, MARQUELO, ESCOBAR, FIGUEROA y otros.

Mientras a la gran patronal se le ha concedido la prebenda de un aumento del 29% en el precio del boleto, los trabajadores son sometidos a salarios de hambre, teniendo que trabajar jornadas de 14, 16 y hasta 18 horas diarias para poder ganar nada.

Y esto comprende también a los obreros de los camiones que a su vez trabajan como guarda o conductor.

BANCIEROS RECLAMAN SALARIOS

Delegaciones de cada empresa privada presentaron a la patronal un memorandum en el que reclaman un ajuste inmediato de un 60% e instalación de una Comisión paritaria integrada por dos representantes de los trabajadores y otros tantos en representación de la patronal, para que en un plazo de 120 días establezcan un nuevo escalafón que unifique el caos provocado por la diversidad de salarios que abona a la categoría. Reivindican ajuste de los quebrantos de cafeteras y viáticos de ferias rurales.

Este gremio reclama la libertad de su presidente Antonio MAROTTA, injustamente detenido desde hace meses.

PERSECUCION CRIMINAL EN EL C.A.S.M.U.

Proclama la "obra brillante" de la Intervención.

Además de someter a los médicos a un control policial sobre (1) que deben recetar al paciente y qué no, ahora se dedican a presionar al personal para imponer a rajatabla las 8 horas. Despiden dos profesionales más y 4 obreros con historial de persecución criminal.

11 DE SEPTIEMBRE

Esto será un día de lucha contra el fascismo, en A. Latina y solidaridad con sus víctimas. RAMO llama a todos sus oyentes a una vasta denuncia de las unidades locales del fascismo en A. Latina.

Muchas colaboraciones serán recibidas en las audiciones del día 11 de Septiembre. ADICION "RADIO 1000" todas las sábados de 21 y 22 a 23 y 20 hs. en horas de 21 y 22 hs. Todos los miércoles en PROGRAMA LATINOAMERICANO en horas de Uruguay.

R.R.C.M.

Los trabajadores del HABDO PERUSCHI que en el mes de julio obtuvieron importantes ajustes, continúan reclamando la libertad del integrante de la Comisión ANIBAL TOLINO, detenido desde hace más de un año y que sin causa ni proceso, permanece detenido en el Cilindro.

ACADOS Y AGRIAS

Otra vez la población sometida a la veda. Quieren paliarla con carne picada, de la más baja calidad, deshuesada para ocupar menos cámara. Esta carne fue rechazada por una Comisión Sanitaria de España por no CUMPLIR LAS MÍNIMAS CONDICIONES DE HIGIENE.

Por falta de hojalata no se pueda hacer conserva. La cobran a 3,52 (nuevos pesos) el kilo como el jamón y el cuadrillo.

El promedio de exportación de la tonelada para el 1er semestre es de 680 dólares; el promedio de venta al consumo, al cambio actual, es de 950 dólares. Son 270 dólares más por tonelada que la dictadura estafa al pueblo.

¿Quién hace este pingüe negocio? ... de jugar con la salud del pueblo ganando miles de millones. ... Según plantea la propia FEDERACION RURAL, diariamente, los grandes beneficiarios con el precio de la carne son los frigoríficos y los grandes exportadores ligados a las multinacionales. ... Claro, que puede importarnos la necesidad y la salud del pueblo; ¿verdad?

LUCHA EN LOS FRIGORIFICOS

Mientras ocurre lo que señalábamos en el artículo anterior, la lucha de los obreros de los frigoríficos continúa. El jornal promedio en la industria, que es azafra, es de \$12 (!) El aumento de un 6% inmediato es reclamado con fuerza creciente por la masa de trabajadores.

Mientras tanto, en el Frigorífico Carrasco hubo una epidemia nacida dentro de la Empresa. Se enfermaron 256 obreros de los 600 que están trabajando; 20 fueron internados, varios de ellos en el filtro. Los obreros reclaman el pago de los jornales perdidos que ni la Caja de Compensación ni Oyenard quieren pagar (!) Además reclaman condiciones de salubridad mínimas.

SASSI

La lucha de los obreros permitió reincorporar a un obrero despedido por la empresa.

MIYAR

Los obreros obtuvieron un aumento del 15% previo al 20% general. Del mismo un 7 1/2% es reintegrable, el resto no.

ALSA

Prosigue la represión en esta empresa imperialista.

Otros dos obreros han sido despedidos por "razones" de mal servicio.

ESCA — Los trabajadores del TRANSPORTE MARITIMO reclaman salarios acordes con la alza de precios y de acuerdo a sus tareas.

En ADMINISTRACION NACIONAL DE PUERTOS, el gremio reivindica aumento de salarios del 60% inmediato.

PARTES ILEGIBLES

LOS "MICHACOES DE LA C.I.A."

GRAL. AMALURY FRANTL. — En la pág. 461 del documento de P. Agóe "LA CIA POR DENTRO", aparece que, a partir del diciembre de 1965, el entonces Inte. Cnel., Jefe de la tropa litana, pasó a tener contacto con la estación de la C.I.A. en Montevideo. Siendo "ayudado" por la misma "course" en la intervención de teléfonos y en el "desmantelamiento" de dicha fuerza de choque. Actualmente dirige el Servicio de Información de Defensa y es por tanto, responsable de las más salvajes torturas y vejámenes cometidos contra patriotas civiles y militares y de los numerosos casos de muerte por "martirios" de los presos políticos.

TODO EL PUEBLO REQUERIDO

En el colmo del frenesí represivo que requerido por "cadena" al Ex-Senador y Cand. a Presidente, FERNANDA ALDUNATE, a pesar de ser pública y notorio que hace tres años que se encuentra exilado, y de haber sido expulsado de Argentina por su participación en la "guerra sucia" en Bs. Aires, debió viajar a Europa...

También fueron requeridos directores de decanos universitarios, abogados, médicos profesionales y científicos de relevancia internacional. El día 12 de agosto, una "nueva" lista de 21 requeridos "por estar vinculados al P. COMUNISTA"...

PROBLEMAS EN AMERICA LATINA

La pobreza y la miseria en América Latina, la presencia de las Multinacionales, la explotación, el surgimiento a nivel continental de movimientos de liberación en la seguridad nacional...

¿Sabe Usted, cómo el... de presos políticos... SION INTERNACIONAL DE...

¿Sabe Usted, cómo el... de presos políticos... SION INTERNACIONAL DE...

EL... NACIONAL SE... En un volante... hace biografía del... presidente...

EL COM... EL CINE...

El cine y la hipocresía acompañan la cobardía criminal de la tiranía. Hace dos meses denuncié... que habiendo sido de... pidiendo... CA... en la...

En el, se... (Ivay... hay... ser el... YCR TRAI... DOS...

PARTES ILEGIBLES

MÁS TEMPRANO QUE TARDE PAGARÁN POR SUS CRÍMENES !!

Una vez más el cáncer de la tortura cobra una nueva víctima. **SILVINA SALDAÑA. EL MOSC COMUNISTA.** Estudiante universitaria de Servicio Social, empleada de Servicio doméstico. Fue detenida en el mes de febrero. En mayo una compañera la reconoció en un cuartel, y comprobó que la estaban torturando permanentemente. En junio fueron a entregar su cuerpo, diciendo simplemente "le dió un síncope cardíaco". Este es el Uruguay de hoy. Se detiene a una joven en la plenitud de la vida y a los cuatro meses la devuelven muerta, destrozada. Pero viva en su moral revolucionaria, en su fidelidad al pueblo, en el reconocimiento unánime de sus compañeros. Murio como una comunista: con los labios cerrados y el corazón abierto.

Pero los verdugos no podrán con nuestro Pueblo. Más temprano que tarde pagarán por sus crímenes. Este asesinato coincide con el 2º aniversario de Nibia Zabala -geray y el lero de Alvaro Balbi (31 julio)

! HONOR A LOS VENCEDORES DE LA TORTURA Y LA MUERTE !
! HONOR A SILVINA, NIBIA Y ALVARO !

JAVIER PÉREZ EN EL INTERIOR

A 6 meses de su secuestro del Penal de P. Carretas, sigue sin aparecer el ex-diputado Jaime Pérez. No hay noticias alarmantes; que habría sido llevado al siniestro centro de torturas instalado en el Bat. de Inf. Blindada Nro 13, conocido por "el infierno", por el salvajismo de su sistema de torturas, donde se hallan reclusos más de cien presos. También habrían sido trasladados el Edil D. Mondiondi y C. Aristóbulo.

FASCISMO EN LA ADM. PÚBLICA

El tristemente célebre Cnel. **YRAÑEZ**, inició una nueva fase de persecución. Mediante un comunicado (24/6/76), donde expresa: "se eliminarán de los cuadros de funcionarios a todos los elementos antinacionales que aún puedan existir en la Adm. Pública". Se creará un organismo coordinador de todos los servicios. Lo del título.

SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

Vuestros alcances tuvo la Jornada Mundial de Solidaridad con el pueblo uruguayo. (27 junio ppda.). En la 61ª Conferencia de O.L.T. Ginebra, se presentó una querrela contra la política antisindical del régimen uruguayo por parte del CGT. (Francia) - CGTP (Parú) - INTERSINDICAL (Portugal) - CIV (Venezuela). Se creará una Comisión de encuesta e investigación.

CAMPAÑA FINANCIERA 1976 ¿LA HAS HECHO TU PARTE ?

PARTES ILEGBLES

OPERATIVOS DE LA C.I.A.

Indicamos esta sección donde denunciaremos a los mercenarios al servicio de la C.I.A. incorporados en el aparato de Estado:

DELMIS VARGAS GARMENDIA - Actual Sub-Secretario del Ministerio del Interior. Con antecedentes siniestros en la Dirección General de Inmigración, montando persecuciones contra los países Socialistas, expulsión: Representación General de Corea del Norte; diplomáticos Cubanos y Soviéticos, etc.). Ahora impulsa desde el Ministerio Interior una feroz persecución mackartista, "denunciando" las listas sindicales, de cooperativas de vivienda, de colegios profesionales universitarios y hasta de clubes sociales y deportivos (!).

REGIONALIZACION Y ENTREGA DE LOS CAPITALS EXTRANJEROS

ANCAP está siendo descuartizada. Se vendió la División de Productos Químicos Industriales: la fábrica de Sulfato de Sodio y la de Sulfato de Aluminio a la firma MORRIS SA (Empresa a la que está vinculado el Consejero FRADERI. La fábrica de Ácido Nítrico al Laboratorio GAMA. La fábrica de Sulfato de Cobre a FANAFROQUI SA (quien está desmantelando las torres de producción, lo que pone de manifiesto su interés en la compra para su único objetivo: eliminar la competencia.

Antes de llevar adelante los estudios de remodelación realizados por los técnicos, que permitirían vender fertilizantes a un 20% de descuento de los precios que rigen en plaza: se desmantela la Industria Química Estatal, en beneficio del capital extranjero.

EL "NO PAGAR"

El Banco yanqui que compró el Banco PERROS/MT cerró la venta. Envío a los obreros al Seguro de Páreo. El Sr. Hummel dijo con toda frescura a los obreros: "El nou pagar" (!) Sin compensaciones.

MAJERA Y REPRESION

"La Mañana" publicó una estadística elaborada por el Bco. Comercial. Insoportable (verdad?): "los salarios de los trabajadores bajaron del 74 al 75 en un 40% ! Cuando los trabajadores plantean recuperar el salario se los encarcela. Ej.: En ANCAP, el Ing. STERERI y LUCAS, sumariados, detenidos, por merecer sólo delito. !!

EL RICO PATRIMONIO ...

El poderoso Banco Yanqui Chase Manhattan, a través de su testaferrero N. PAEZ VILARO, (hermano del conocido pintor) habría comprado el paquete accionario del Banco de Crédito. Un eslabon más de la "venta" de nuestro patrimonio ...

La Multinacional NESTLE compró la Empresa BRACAFE y otras para monopolizar el mercado de productos alimenticios.

015/4

1245-